

学校だより

京都市立桜原中学校
平成28年10月 2日

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205702>

10月（神無月）後半戦がスタートしました

いよいよ芸術の秋、スポーツの秋がやってきました。9月後半より暑さも和らぎ朝夕の気温の差が激しくなってきました。体調管理等にも気をつけて様々なことに取り組んでいきたいものです。今年も台風の襲来や局地的な豪雨等の天候不順があり、各地に甚大な被害をもたらしています。そうした中にあっても、災害に立ち向かう多くの人々の力強い姿勢や努力に敬意を表したいと思います。

さて、桜原中学校では一年を通じて大きなイベントである合唱コンクール、体育大会が学校祭として開催されます。朝学活前や休み時間、放課後に教室・廊下や中庭で熱心に合唱練習をしているグループがあちらこちらで見られます。だれもが真剣に取り組む姿が、とても素晴らしい感じています。

「平成29年度 生徒会スローガン

正しく 強く 明るい TEAM 桜原」このスローガンのもと、生徒たちは学級・学年・学校全体の取組や練習を積み重ね、お互いに切磋琢磨し、学校祭に臨みます。学習だけでなく様々な学校行事に真剣な思いで取り組む姿勢に、熱意とやる気を感じています。それは短期間で創られたものではなく、先輩諸氏から引き継がれた伝統の礎と、日々の学校生活で培われてきた努力の賜だと改めて強く思います。

昨年度の体育大会は、体育館改修に伴う工事により狭いながら、「桜原中学校のグランドで開催したい」という生徒たちの強い願いもあり、本校のグランドで行いました。限られた空間（スペース）を上手く活用しグランドの整備を行い、競技内容も精選して開催できました。どんな状況であっても、生徒たちはすばらしい力を発揮し、お互いを認め励まし合い、思いやる絆とチームワークを見せてくれました。今年はどんな学校祭を創り上げてくれるかとても楽しみです。地域の方々、保護者の皆様の御参観・ご声援をよろしくお願ひいたします。

引き継ぎに向けて

吹奏楽部・陸上部の活動は続いているが、多くの部活動や生徒会では3年生が引退し、後輩たちにバトンを引き継いでいく時期がきました。1・2年生にとって初めての公式戦となる秋季大会（新人戦）の熱戦が続いている。3年生の先輩たちと共に汗を流し、引き継いだ技能や立ち向かう精神力を糧に最大限の力を発揮している事でしょう。悔いのないよう全力を尽くして下さい。また、10月半ばには生徒会本部役員選挙に向けての告示もあります。これからは1・2年の君たちが桜原中学校の中核となり、より創造的に様々なことに挑戦してくれることを願っています。その基盤となるものは学習であり、たくさんの仲間との絆や地域との繋がりにあると思います。切磋琢磨しながら一回り大きく成長してくれるよう願っています。

二月に月見る月は多けれど月見る月はこの月の月ニ詠み人知らず

天高く空が澄み渡り、正門の桜は落葉をはじめ紅葉は微かに彩付き始めました。忙しい中にも少しの暇を見つけ、夜空を見上げて見ましょう。きっと心に染み透る素敵な時間ができると思います。堂埜 健先生の学級通信に、月に関する素敵なお話が載っていたので紹介します。（裏面掲載）

日	曜	10月の行事
1	日	
2	月	
3	火	
4	水	合唱リハーサル
5	木	体育大会予行（雨天6日）
6	金	
7	土	
8	日	桜原区民運動会
9	月	体育の日
10	火	合唱コンクール
11	水	3・4限 学習発表会 午後：体育大会準備
12	木	体育大会（雨天13日）
13	金	体育大会予備日
14	土	
15	日	
16	月	あいさつ運動 メンテナンスデモンストレーション 及び共同学習（鳴滝総合支援学校）
17	火	学校保健委員会
18	水	学習確認プログラム（全学年） 生徒委員会
19	木	5限進路説明会
20	金	6限2年古典の日取組
21	土	
22	日	
23	月	1・2年教育相談① 3年教育相談①
24	火	〃②
25	水	〃③ 6限3年葉物乱用教室
26	木	研修会
27	金	〃④
28	土	
29	日	
30	月	〃⑤ 5・6限2年防煙セミナー
31	火	1年校外学習

